



Knoll beglückt 13 Vereine und eine Schule mit PCs

27 Office-PCs der Marke Dell, dazu 19-Zoll-Bildschirme hat das Bad Saulgauer Unternehmen Knoll an 13 Bad Saulgauer Vereine und an das Störck-Gymnasium überreicht. Die PCs kauft das Unternehmen nach Ablauf des Leasingvertrags nach drei Jahren zum Restwert auf und spendet sie. „Beim letzten Mal haben wir sie an Schulen gegeben, in diesem Jahr wollten wir einmal Vereine unterstützen“, sagte Knoll-

Geschäftsführer Matthias Knoll (Vierter von rechts). Eine Schule, das Störck-Gymnasium, war allerdings wieder dabei, weil, so Matthias Knoll, „die Schule als einzige Bedarf angemeldet hatte“. Ansonsten repräsentierten die Vertreter von 13 Vereinen die Vielfalt der Bad Saulgauer Vereinswelt: von der Feuerwehr über die Dorauskunft, die Nachbarschaftshilfe bis zu den Fußballvereinen.

RUM/FOTO: RUDI MULTER